

Dimanche 27 avril 2014

## **SAINT-VINCENT-DE-REINS** Les pompiers en stage ce week-end

Ce week-end, le casernement Marius-Nony du lieutenant Louis Vadeboin, a accueilli un stage de maintien des acquis dans le domaine du secours à la personne.

Au total, ils ont été une trentaine de sapeurs-pompiers volontaires, originaires des casernes de Saint-Vincent, Cublize, Amplepuis et Thizy-les-Bourgs, à suivre cette formation, encadrée par le lieutenant Franck Kissy (Cours), l'adjudant Alexandre Fernandes (Cublize), les sergents-chefs Frédéric Montibert (Thizy) et Renaud Gratier de Saint-Louis (Saint-Vincent), tous moniteurs de secourisme du Sdis du Rhône.

Lors de cette formation, les soldats du feu ont pu approfondir et réviser leurs connaissances, comme leurs techniques. Au programme des cours : bilans secouristes, réanimation cardio-pulmonaire, hémorragies, étouffements, AVC, etc.

Enfin, ils ont achevé leur recyclage par diverses manœuvres permettant de mettre en pratique les techniques apprises ou révisées tout au long de la journée. Obligatoire et annuelle, cette formation de maintien et de perfectionnement des acquis (FMPA) dans le domai-



■ Les stagiaires révisent la technique du retrait d'un casque intégral, sur un motard accidenté. Photo DR

ne du secours à personne (SAP) permet aux agents de valider leur fonction d'équipier ambulancier. Pas moins de sept stages de FMPA-SAP sont ainsi organisés sur les centres d'incendie et de secours (CIS) d'Amplepuis-Thizy durant l'année sur différentes casernes du territoire. Supervisées par la Commission Formation du CIS, animée par l'adjudant-chef Alexandre Fernandes et les référents des six casernes locales, ces formations permettent de recycler annuellement plus d'une centaine de sapeurs-pompiers volontaires du secteur. ■